学校だより NO. 7 新ひだか町立高静小学校



一誠



■■ 学校の教育目標 ■■

〇よく考え進んで学ぶ子

〇明るく心の豊かな子

〇じょうぶでたくましい子

ホームページ QR コード

令和3年 5月21日

器急事態宣言期間中。 03036問題がありますが、

で理解で協力をお願いい定します。

北海道全域で出された緊急事態宣言の中、日高管内でもコロナウイルス感染者が増え、それに関わって高静小学校でもお休みが増えている状態です。

そんな中、感染防止対策等を徹底しながら、登校している子ども達はもちろん、お休みしている子ども達の学 びの保障をおこなっていきたいと考えています。

本校は、人数が多い学校であるため、他の学校と同じ事ができないこともありますが、北海道教育委員会及び 新ひだか町教育委員会からの通知にもとづき、今後もしっかりと学校運営を行っていきたいと考えています。保 護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

欠席(出席停止)に関わって

昨日までに配布させていただきました、学校便り No.6や「高静小学校新型コロナウイルス感染防止の取り組み Ver8」で再確認させていただいた中で、

「同居する家族が濃厚接触者になった→当該濃厚接触者の健康状態の観察が終了するまでの間【出席停止】」 としていました。保健所に確認したところ、「濃厚接触者の方が PCR 検査を受けて陰性だった場合、同居する家族は基本的に登校しても良い」。との事でしたので、【健康状態の観察<u>(PCR 検査等)</u>】を追加させていただきました。ただし、検査結果が陰性の場合でも、保健所から、同居するご家族に関わって指示があったり、ご家族に体調が悪い人がいたりする場合は、すぐに登校せず、ご相談ください。

お便りや学習に関わる配布物に関して

お休みが長くなってきているお子さんも増えてきています。各学年・学級で家庭学習の内容を検討して もらっています。また、学校や学級のお便りなども発行されています。お休みされている方への配布の 仕方ですが、コロナウイルスの町内の様子からも、できるだけ、お会いすることは避けてお渡ししたい と考えています。

- ① 支障がなければ、学校の児童用の靴箱に取りに来ていただけるとありがたいです。 (毎日、18:00までは児童玄関を開けておきます。児童との接触や混乱を避けるために 可能な限り15:30以降に取りに来ていただけるとありがたいです。)
- ② 取りに来ることができない場合は、担任等でご自宅のポストに投函させていただきます。 まずは、担任と電話で相談していただき、①か②を決めてください。よろしくお願いいたします。

PTA 総会(書面書誌)結果

連絡が遅くなってしまい申し訳ありません。

4月に実施した、PTA総会(書面審議)は書面審議により承認されましたのでご報告いたします。384世帯中291世帯の提出が有り、うち176世帯が全て承認。115世帯が委任でした。規約により承認されました。

ホームペーダでも学校原列をと、早り段階でアップし



6月行事予定		17日(木)	内科検診2年
2日 (水)	図書貸し出し(低)	18日(金)	内科検診1年 運動会前日準備 4時間授業(給食無し)
3日 (木)	尿検査2次	19日(土)	運動会(午前中実施)
8日 (火)	5・6年委員会活動	2 1日(月)	運動会振替休日 町家庭学習週間~25 日(金)
10日(木)	内科検診6年 職員会議	22日(火)	歯科検診2・4年 日高教育局指導監訪問
11日(金)	内科検診5年 代表委員会	23日(水)	歯科検診2・3年
14日(月)	内科検診4年 租税教室6年	25日(金)	代表委員会
15日(火)	内科検診3年 図書貸し出し(高)	28日(月)	個人面談①
16日(水)	運動会総練習	29日(火)	個人面談② 歯科検診1年

~6月行事に関わって~

運動会は19日(土)に延期となっています。その関係で4日(金)7日(月)は通常授業。18日(金)午前授業給食無し、21日(月)が振替休日となっています。新型コロナウイルスの状況で運動会以外の行事も変更になる可能性もあります。ご理解の程お願いいたします。





昨年度は、臨時休校やコロナ禍の中で様々な制限がある中、ようやくできた 行事が遠足でした。今年度もバスなどを使ったりはできず、制限はある中でしたが、 みんな元気に行ってきました!

当日は、気温が低めで風もありましたが、快晴で気持ちの良い天気でした!!

全核維制的阻抗量和始表的表式

異学年交流を増やすことで、多様な学び合いを生み出したいと考えています。そこで、今年度から掃除の時間を縦割り班で行う予定でいます。17日(月)からスタートの予定でしたが、緊急事態宣言発令中であることから残念ながら当面の間活動を自粛します。



いよいよ、オープン間近です! 業者の方に芝の根付き状況を 最終確認していただいてから オープンです。

おそらく、6月に入る頃には、

みんなに楽しんでもらえると思います!!



ご理解ご協力をお願いいたします!!

緊急事態宣言の中、子ども達や保護者の皆様には様々な制限や予定の変更などご協力をしていただいているところです。高静小学校の教職員も宣言期間の中は、特に体調管理を意識してもらっています。普段している宿題等への丸付けやコメント記入などがこの間は少なくなるかもしれませんが、ご理解の程よろしくお願いします。